

06/03/2025 Audiencia: 16.000 Sección: ACTUALIDAD \$243.417 Tirada: 8.000 Frecuencia: 0

 Vpe pág:
 \$1.437.450
 Difusión:
 8.000

 Vpe portada:
 \$1.437.450
 Ocupación:
 16,93%



Pág: 4

Confirman segundo caso y primer fallecimiento de persona contagiada por hantavirus en la Región

INVESTIGACIÓN. Es una joven de 18 años de Pitrufquén.

A noche la Seremi de Salud de La Araucanía confirmó el segundo caso de una persona contagiada con hantavirus en la Región, de acuerdo a los resultados entregados por el Hospital Hernán Henríquez Aravena de Temuco.

Se trata de una joven de 18 años, residente de la comuna de Pitrufquén, quien presentó los primeros síntomas de la enfermedad el día 28 de febrero, realizando la primera consulta en el Sapu de la comuna y dos días más tarde en el hospital, recinto donde fue internada y se le realizó el test rápido de hantavirus, el cual resultó positivo.

La joven fue trasladada

hasta el Hospital Hernán Henríquez Aravena de Temuco donde lamentablemente falleció el día de ayer a causa de una falla multiorgánica.

Fecha:

Vpe:

Los equipos de Epidemiología y Zoonosis y Vectores de la Seremi de Salud se encuentran realizando la investigación epidemiológica y ambiental correspondiente, visitando los lugares donde presuntamente pudo haberse producido el contagio.

A través de un comunicado la autoridad sanitaria reiteró el llamado a la población, especialmente a quienes viven, trabajan y visitan
el sector rural, a extremar las
medidas frente a la infección
por hantavirus, teniendo
presente que el contagio
puede ocurrir en cualquier
estación del año.



LA PACIENTE FALLECIÓ EN EL HOSPITAL REGIONAL.